



“Genera dudas” que afines a Morena busquen consejerías

Con la inscripción de familiares directos de miembros de Morena y del gobierno de la llamada ‘4T’, queda desacreditada de antemano la selección de los cuatro nuevos consejeros del INE, consideró el líder del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro.

En entrevista con EL FINANCIERO, el legislador advirtió que, aunque es cierto que a nadie se le puede negar el derecho de inscribirse al proceso de selección, “es una realidad muy grave también que eso generará que haya duda

en la elección del 2024”.

“No se le puede negar el registro a nadie, no se le puede decir que no se registre Bertha María Alcalde Luján, hermana de la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, e hija de la presidenta del Consejo Nacional de Morena, Bertha Elena Luján”.

“Tampoco impedir que se registre Netzaí Sandoval Ballesteros, hermano de la primera secretaria de la Función Pública de la 4T, Irma Eréndira Sandoval. Ni siquiera a Jaime Miguel Castañeda Salas,

asesor de la representación de Morena en el INE”, expuso.

No obstante, “estoy convencido, por todo eso, que desacreditar el proceso es desacreditar al árbitro, y pareciera que es lo que Morena pretende”. Porque “inscribir personajes probadamente cercanos a Morena y al oficialismo desacredita el proceso *per se*”.

Por eso –afirmó– “ojalá que los perfiles que queden sean con capacidad ya probada, porque mucha gente viene de los OPLE, otros son académicos”, dijo.

Remarcó que “ser parte del órgano que llevará a cabo la elección más grande de la historia de México, no sólo requeriría imparcialidad, sino también capacidad y experiencia acumulada”.—V. Chávez